
 

 令和６年９月２５日  

  

議会議長 井 出 一 己 殿 

 

教育民生常任委員会 

委員長 岸 上 敦 子 

 

教育民生常任委員会所管事務調査箇所の事業評価結果報告 

 

  本委員会において、令和５年度事業の決算審査の補完的位置付けとして、教育民生常

任委員会が所管する事業について調査し、事業評価を行いましたので、その結果につい

て報告します。 

 

１ 審査の経過 

 委員会の開会日時及び出席委員 

ア 日  時 令和６年８月１３日及び９月１７日並びに１９日の３日間 午前９時 

イ 出席委員 

    委 員 長  岸 上 敦 子   副委員長  小 林 敬 子 

委  員  茅   孝 之   委  員  熊 坂 健太郎 

委  員  阿 部 隆 之   委  員  渡 辺   基 

委  員  山 中 正 樹    

 

２ 調査事業及び事業評価方法 

  教育民生常任委員会が所管する令和５年度決算の審査に当たり、現地調査を実施した 

事業及び各決算議案「一般会計決算」並びに「特別会計決算」を一括議題として質疑を 

行った事業について、事業評価を実施した。 



 

３ 事業評価結果 

  各決算議案「一般会計決算」並びに「特別会計決算」について、今回の質疑において

課題となる事務事業はなく、良好であると判断した。なお、８月１３日に実施した現地

調査箇所における評価及び意見は、次のとおりとする。 

   

（１）公民館維持管理経費：文化会館１階トイレ改修工事について【生涯学習課】 

      良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

和式トイレから洋式への改修は評価する。温水洗浄便座になっていない残り 

の４基のトイレを早急に温水洗浄便座に更新されたい。 

 

（２）福祉センター維持管理経費：福祉センター受水槽付定圧給水ユニット交換工事 

について【福祉支援課】 

良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

重要な設備につき、周囲を柵で囲む等の対応を望む。また、設備の劣化が見 

られた場合、速やかに対応をされたい。 

 

（３）文化財保護事業費：三増合戦場跡案内板リニューアルについて 

【スポーツ・文化振興課】 

良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

夜間用スポットライトが設置できないか検討されたい。また、案内板の裏の 

地図は、元々表面にあったもので、実際の方角と反対であるため、違和感があ 

る。 

 

 



 

（４）学校施設整備事業費：田代小学校屋上防水工事について【教育総務課】 

    良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

防水工事は評価する。なお、排水溝に落葉等が溜まっており、定期的な清掃 

等を対応されたい。 

 

（５）保育所施設維持管理費：春日台保育園プール防水塗装工事 【子育て支援課】 

概ね良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

夏の異常な暑さを考慮すると、夏季のプール使用には課題があり、使用方法 

や対策について協議検討の余地がある。また、プールに生じている亀裂の影響 

が懸念される。 

 


